

Estoy harto de: la falta de limpieza en Los Dolores

Escrito por Buzón de los lectores. Viernes, 25 de abril de 2014.

Una lectora denuncia que los camiones de limpieza pasan por su calle , situada en la zona de El Plan, en Los Dolores, y no limpian ya que van con los cepillos levantados. Además asegura que no acude ningún barrendero para recoger papeles y otros restos y que durante quince días ha tenido excrementos de perro en la calle, justo bajo la ventana de su comedor, sin que los servicios de limpieza municipales los retiraran

Las quejas de los ciudadanos se pueden enviar al correo electrónico:
cartagenadehoy@gmail.com

Enlace vinculado: [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)